

Der kleine Katsura - Le Petit Katsura

Gintokis Treffen mit dem kleinem Zura, äh, Katsura!

Von Sinistral

Kapitel 7: Lektion 7: Auch den besten Autoren fallen nicht immer passende Kapiteltitel ein. Wisst ihr wie hart das sein kann einen passenden Titel zu finden, der Gintama-like ist? Also hört auf das hier zu lesen, auf den Inhalt kommt es an!

Der fünfte Planet auf der Reise des kleinen Katsuras war nicht weniger sonderbar. Ein junger Mann in einer Uniform verrichtete auf diesen Planeten seine Arbeit. Die Uniform erinnerte den kleinen Katsura an den Trinker.

„Hoffentlich ist das nicht auch so ein Vollidiot von Shinsengumi.“, dachte er und schlich sich leise an den Mann heran.

Der kleine Katsura beobachtete für's erste den Mann wie er Sterne per Fernglas beobachtete und nebenbei sich fix ein paar Notizen schrieb.

„Vielleicht ist das ja endlich ein intelligenter Chara in dieser FF!“, murmelte der kleine Katsura und trottete auf den Mann zu.

„Vielleicht ein Astronom, ein Wissenschaftler, ein Forscher, ein Denker, ein Pionier!“, schoss es durch den Kopf des kleinen Katsuras, welcher immer motivierter auf einen weiteren Chara dieser FF zuschritt.

„Was machen sie da?“, fragte der kleine Katsura neugierig den Mann.

„AAAAAAAAAAAAARGH, kannst du nicht leiser sein? Ich bin auf einer wichtigen Mission, mein Freund.

„Nicht Freund, sondern Katsura!“, antwortete der kleine Katsura, dass man meinen mochte, er spielte diesen Spruch von einem Band ab.

Er war jetzt noch aufgeregter! Ein Wissenschaftler auf einer wichtigen Mission! Endlich glaubte der kleine Katsura einen großartigen Menschen im All getroffen zu haben.

„Mir wurde von meinem Kommandanten aufgetragen, jeden Tag die Sterne am Himmel aufzumalen und dann auf dem Papier zu zählen! Ich hab schon dreihundertzweiundsiebzig Bilder!“

„Wieder nur so ein Volltrottel“, dachten der Leser und der kleine Katsura.

„Äh...ja...Und jetzt störe mich nicht so während ich meine Pflicht erfülle, Katsura-kun.“

„Wie heißen sie eigentlich?“

„Yama...halt, nein! ARGH!“, fing der Mann an, hörte dann aber wieder stockend und kopfschüttelnd auf.

„Eigentlich ist das eine...eine...“

Der uniformierte Mann blickte schweißgebadet und beobachtend um sich:

„...eine „Neo Armstrong Cyclone Jet Armstrong Mission “ flüsterte der Mann dem kleinen Katsura, riss seine Augen dabei auf um geheimnisvoll zu wirken.

„Sie reißen ihre Augen doch nur so auf, um geheimnisvoll zu wirken!“, stammelte der kleine Katsura, weil er im Moment keine guten Ideen für einen Dialog hatte.

„Ssssssssssssch! Das alles hier passiert eigentlich gar nicht, verstanden? Ich muss das alles so unbemerkt über die Bühne bringen wie ich kann. Top secret!“, flüsterte der Mann. Langsam ging diese Geheimnistuerei den kleinen Katsura auf den Senkel.

Der Mann schritt ein Stück zur Seite, murmelte etwas von „Pause“ und griff in seine Tasche. Zum Vorschein kamen zwei Badmintonschläger samt Ball.

„Willst du mit mir Badminton spielen?“, fragte der Mann, dessen Identität aus Sicherheitsgründen in dieser FF top secret bleibt.

Der kleine Katsura verneinte und schüttelte irritiert den Kopf. Alles was einen Griff hatte aber nicht als Waffe gebraucht werden konnte, erschien unnütz in seinen großen Kulleraugen. Vielmehr hatte das Fernglas das Mannes sein Interesse geweckt. Während seine neue Bekanntschaft eifrig dabei war, gegen sich selbst Badminton zu spielen, probierte der kleine Katsura das Fernglas aus. Er blickte in die Sterne, bis er auf einen Planeten etwas sah, was in seinen Augen sehr komisch aussah. Nachdem er nach dem Mann gerufen hatte, kam jener und schaute selber, was der kleine Katsura gesehen hatte:

Mit fragenden Blick starrte der kleine Katsura den Mann an und wollte endlich wissen, was das war, was sie sahen.

„Da sind zwei...zwei...Männer.“, stammelte der kleine Katsura. „Und die knutschen ja!“, fügte er verwirrt hinzu.

„Weißt du, kleiner Katsura,“, setzte der uniformierte Mann an, „das da ist das Quoten-Yaoi-Pairing.“

„Das...Was?!“

„Das Quoten-Yaoi-Pairing. Das benutzen Autoren oft, um mehr Leser und Kommentare zu kriegen. Das kommt besonders gut bei weiblichen Fans an. Das musst doch noch nicht verstehen.“, war die Antwort, gefolgt von einem milden Lächeln.

Verdutzt war kein Ausdruck, um zu beschreiben wie der kleine Katsura jetzt guckte. Dieser Planet hatte einen extrem komischen Einwohner und ohne Umschweife machte er sich sofort auf zum sechsten Planeten.

„Es kann doch nur besser werden...“, schmollte der kleine Katsura.